



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Ferez

Han analizado la posibilidad de crear regadíos sociales en su término municipal y la limpieza de diferentes cauces

05.octubre.2021.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Ferez, Francisco Javier Jaime Espinosa acompañado por el concejal de Fomento y Desarrollo sostenible, Ramón López, han tratado temas de interés para el municipio en relación con la Confederación Hidrográfica del Segura.

El alcalde ha explicado al presidente la necesidad de que su municipio se vea incluido dentro de la ampliación de los regadíos sociales de la provincia de Albacete en el nuevo ciclo de Planificación, es una zona despoblada y esto permitirá asentar la población al territorio.

También se ha interesado porque se realicen determinadas actuaciones en zona de dominio público, principalmente arreglo de caminos y limpieza del Arroyo de la Mora.

Por último también quieren que se les ceda, para uso municipal, la casa del Guardia en la Alcantarilla de Jover.

El presidente les ha informado que la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, efectivamente está analizando para el nuevo ciclo de planificación, aumentar los municipios afectados por regadíos sociales en la provincia de Albacete, por lo que los mismos podrían ser beneficiarios de los volúmenes restantes de los 10 hm³ iniciales una vez finalizados los expedientes actualmente en tramitación.

En cuanto a los demás temas, la limpieza del Arroyo de la Mora se realizará por la Comisaría de Aguas, en aquella zona no urbana ni periurbana. En cuanto al arreglo de los caminos en zonas de dominio público, se arreglarán considerando el grado de deterioro, priorizando por los técnicos de la CHS las localidades donde actuar en la provincia de Albacete. Por último en cuanto a la cesión de la Casa del Guardia en Alcantarilla de Jover, le ha indicado que una vez solicitado por el Ayuntamiento, se estudiará su viabilidad.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.